# Antología de JulianDiaz



# Poemas del Alma 🗣

# índice

Cuidaré de ti .
La boda.
Botella de vino.
Suficiente.
Eclipse.
Drogas.
Tendrás que.
Limerencia.
Licor



#### Cuidaré de ti.

Cuidare de ti como cuido mis versos cada vez que te escribo, quiero dar cada paso bien, cada paso contigo, no quiero sonar repetitivo, pero podría pasar noches en vela, a la espera de que al bajar las escaleras, te encuentre aguardando por mi afuera, tampoco quisiera tomar de juego mis metáforas, pero quiero que tu fuego se consuma mis horas, quizá deba cuidar bien cuando use las hipérboles, pero es que te necesito para respirar tanto como a los arboles y si tuviera que usar un símil para compararte, mi vida acabaría buscando, ya que eres incomparable.



#### La boda.

Día ansiado para los dulces enamorados,

Trajes de gala, todos bien acompañados...

Canciones de moda, una iglesia aglomerada

La emoción del aire, nadie la negaba,

Llegaba el momento de ver a la novia

Y el novio inquieto ni siquiera sus ojos movía.

Pasan las horas y el enamorado se realiza,

"Tal vez perdí el tiempo, tal vez la perdí de vista"

Ahora nadie puede sacar la tristeza del ambiente,

Y como pasaba el tiempo pasaba la gente.

De regreso a su casa el enamorado se encuentra una carta,

Lleno de impotencia y rabia, la da por abierta,

Escrita en prosa, con métrica y delicadeza,

En esta su dama, le dice y le reza,

Que por favor lo perdone, que no ha sido ella,

Mientras tanto el consumido en lágrimas solo piensa

En el hecho de haberse consumido en su pobre belleza...

Tal vez fue su culpa, ahora solo siente vergüenza,

Y ahora sabe que el amor es solo un sofisma,

De nuestra realidad en busca de la felicidad conformista...

Y ahora consumido entre la tristeza,

el hombre no lo piensa dos veces y va a su balcón,

Se acerca al borde y en un acto de amor y desesperación,

Se lanza hacia su verdadera liberación.



#### Botella de vino.

Y ahora estoy en la calle como un canino, Después de haber sido soltado para morir de frío, lo único que tengo es esta botella de vino, y mis penas de no haber sido, lo que debí haber sido.

Tengo miedo de esta confusa soledad, Buscada por mi miedo al éxito, tirado en medio de la oscuridad... Esto no ha tenido suficiente mérito.

Solo quisiera ver las estrellas una vez más antes de caer,

A ese vaso lleno de agua que yo mismo derrame,

Tanto, poco o nada es lo mismo si no hay de donde aprender;

Y hoy me he dado cuenta de que la vida es para valientes, y que yo nunca uno de ellos seré.



#### Suficiente.

Podría escribirte un poemario,
O guardar nuestros días en un diario,
Nada sería suficiente,
No hay nada mejor que tenerte presente.

Cada uno de los versos escritos y por escribir, Historias del antes, ahora y después por vivir, nada será suficiente... Incomparable ante los prestigios de la gente.

Explícitamente diré subjetividades,
Tal vez no de ti, tal vez de mis problemas existenciales,
Nada ha sido suficiente,
Si aunque pudiera, no te quisiera sacar de mi mente.

Enfréntame a las 2 de la mañana, Cuando la luz atraviese por nuestras grietas; Nunca nada será suficiente, Mírame a los ojos y miente.

Tómame de una mano y vuela con la otra, Iremos elevandonos esta vida y la otra; Dime que no hay un suficiente, Y aunque suene incoherente... Bésame y dime que para ti, ha sido suficiente.



## Eclipse.

Cuando el poder es superado por el querer,

No hay reglas que te puedan establecer,

Y yo aunque tenga problemas de habla...

Encuentro una vía para demostrarte que mi corazón te ama.

Cuando la luna rebasa el sol creando un eclipse,

Y tú belleza rebasa de mi corazón los límites,

Sólo puedo decir que te amo

Aunque aún no entienda lo que es amor.

Déjame contar contigo para lo que está por venir,

Déjame hablar contigo bajo las sábanas

Mientras la luz de los satélites atraviesa nuestra ventana,

Déjame aprender lo que es amor, junto a ti.



## Drogas.

De repente discurriendo entre mi recetario, Encontré una droga nueva, una para el diario Entre la cruel realidad, **la realidad cruel de la ciudad...** Llegó esta medicina para toda inmoralidad.

Antes de discernir entre la obsesión y el desinterés, ¿Quién dice que caer es malo por segunda vez? O tal vez toda la vida si así lo quiero, Mejor compruebo si esto es algo más que un simple suero.

**No** necesito autorización para tomarte, De la mano, o pedir permiso al besarte... Cuando estoy cayendo demasiado alto, Cuando vuelo con los pies en el asfalto.

## Tendrás que.

Tendrás que ser fuerte,
A pesar de que el aire sea intangible
Y los recuerdos inherentes.

Tendrás que apretar fuerte el lazo, que atado a tu cuello Te deje tirado en tu regazo.

Tendrás que vivir sin verte a un espejo, Uno del cual quedé todo, Todo menos tu reflejo.

Tendrás que pisar fuerte y aunque el piso se caiga, Darás mirada en frente, Para que el infierno sienta tu llegada.

Tendrás que hablar fuerte, Aunque tus palabras pasen con tu saliva, Y ya no haya en ti ni una gota de vida.

Tendrás que hacer fácil el camino, Incluso si es un camino de espinas, La sangre no saldrá de ti mientras caminas.

¿Podré algún día también yo ser fuerte?
Porque es fácil si hablo de la gente,
Pero nunca lo será si mi esencia está ausente.



#### Limerencia.

Recuerdame por qué el dolor se siente tan bien, mientras se acercan los desacatos a mi piel, Dame vida si así se hace llamar el amor, Quemame con lo confuso de tu furor.

Evita las utopías, devuelve a mi la realidad, Que me ames quiero, no vértigo en mi espina dorsal, Antes de caer seca pronto mis lágrimas, Luego vete, como si para mi no importaras.

Juro después que muera, mi dependencia también, Juro después que vuelas, mis venas inyectas de hiel, Tantas veces he intentado dejarme ir de una vez, Sin embargo estoy hatado a la limerencia que teje mi ser.



#### Licor.

Empiezo a sospechar de ti, de tu elocuencia, no te hace falta palabra para poner todo a tu favor me haces un incrédulo sin razón a la consciencia ahora vivo abstraído y un poco perdido en tu licor;

pero cuando la humedad de tus labios con los míos lleva al tiempo a su punto de congelación, apenas pueda abrir los ojos y ver los tuyos en delirio, caerá ropa del tendero y todo aquel bastión...

Reconocer el primer y último amor por tan sólo un toque Un mareo momentáneo en tu iris capaz que desenfoque, Alcanzar la dicha de haber ganado la subasta del amor, Y encontrarme en tus dulces besos como el alfajor.